

Nadadora boliviana Tórrez agradece apoyo del presidente Evo Morales



La Paz, 28 nov (RHC) La nadadora boliviana Karen Tórrez agradeció el apoyo recibido por el presidente de la nación andina amazónica, Evo Morales, luego de coronarse en los Juegos Bolivarianos de Santa Marta, Colombia, reflejan hoy medios locales.

Karen, una de las mejores nadadoras de todos los tiempos en el país altiplánico, recibió la felicitación de Morales a través de la cuenta oficial de Twitter @evoespueblo tras alzarse con la medalla de oro en la distancia de los 50 metros estilo libre, con récord incluido para la justa de 25.00 segundos.

Morales refirió en el mensaje sentirse muy orgulloso de la presea dorada conseguida por su compatriota en la cita bolivariana, al tiempo que aseguró que 'cada boliviano celebra tu victoria, eres la nueva generación que llevará a Bolivia a lo más alto del deporte'.

Por su parte, la joven ondina manifestó la importancia para todos los deportistas de sentir el apoyo de las autoridades del país, como los programas gubernamentales creados para fomentar el deporte.

'Ya se empezó con un programa (de natación) a nivel gubernamental y creo que es bueno que se continúe, y bueno, también invito a la empresa privada para que nos apoyen', aseveró Tórréz.

El tiempo registrado en la final de los 50 m libres ubica a la nadadora boliviana entre las primeras 30 del ranking mundial, marca esta que también la hubiese colocado en las semifinales de un campeonato mundial.

En días recientes, Tórréz destacó que los resultados alcanzados en la cita bolivariana se debieron en gran medida a su preparación en la altura, en la ciudad de La Paz, donde estudia la carrera de Nutrición en la Universidad Mayor de San Andrés.

Precisamente en la tarde de hoy, el rectorado de esta casa de altos estudios distinguirá a la deportista cochabambina de 25 años, por los logros obtenidos en Santa Marta, donde también alcanzó el metal de plata en los 100 m libres.

Bolivia concluyó la justa multideportiva en la novena posición con cinco medallas de oro, 10 de plata y 17 de bronce, mientras que los anfitriones colombianos dominaron el medallero con saldo de 213-136-111, seguido de Venezuela (94-95-103) y Chile (43-40-71), en ese orden.

Tórréz será una de las principales esperanzas a preseas en los venideros Juegos Suramericanos, pactados para la ciudad de Cochabamba del 26 de mayo al 8 de junio de 2018.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/148691-nadadora-boliviana-torrez-agradece-apoyo-del-presidente-evo-morales>



Radio Habana Cuba